



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

téléphone

Question écrite n° 104547

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur les conséquences de l'utilisation prolongée des téléphones portables, dont un récent rapport signale l'impact préjudiciable sur le cerveau. Il lui demande si des études ont été réalisées pour mesurer les effets des utilisations prolongées et mettre en garde contre les risques encourus sur la personne humaine.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 104547

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 avril 2011, page 3325

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)